
MltRCOLES 5 DE DICIEMBRE DE 2007 LA TRIBUNA' !)E.CUENCA CUENCA 

AL OfA 
~USTICIA E~EMPLAR. El futu-

12/07 ro Palacio de Justicia de Cuenca es
tará en el año 2009 yeso significa 

que la ciudad ahora sí tendrá el espacio que se me
rece para que las cosas se hagan bien. La primera 
piedra es importante pero todos coinciden en seña
lar que es necesario que se cumplan los plazos pre-

vistos para que no haya más problemas que los 
que hay en la actualidad con las personas que tra- . 
bajan en la Audiencia Provincial. Cuentan con siete . 
juzgados pero han sido muy precavidos de cara al 
futuro ya que hay espaéio para trece en total. Todos 
saben que Cuenca crecerá en los próximos años y 
eso supone un aumento notable de la población, 

con lo cual, más vale prevenir que curar. Destaca
ban ayer lo importante que es hoy en d(a que 
todas las administraciones hagan un trente cc-

. mún para conseguir cosas para los ciudada
nos. La puesta de la primera piedra de ayer es un 
buen ejemplo de lo que tiene que ocurrir a partir de 
ahora. / A.G . 

Momentos previos a la puesta de la primera piedra./TIN BIJAKSIC 

de dos años tengamos algún órga
no nuevo quizá ese Juzgado de lo 
Penal» .. 

APARCAMIENTO. El alcalde de la 
ciudad, Francisco Javier Pulido, di
jo durante su intervención que es~ 
taban en una parcela con un pro
yecto bonito rodeado por la Rón
da Oeste y una calle pero «sería 
necesario un ap~rcamiento que 
de cabida a los funcionarios o las 
personas que vengan aquí en el fu
turo». 

Pidió a Bermejo que «no lo de
je en el olvido y busquemos solu
ciones al respecto pero ya le digo 
que desde el Ayuntamiento de 
Cuenca estamos dispuestos a co
laborar este problema». Afirmó 
que con la puesta de la primera 
piedra era un día importante «pa
ra Cuenca y sus gentes porque to
dos los conquenses s()n los que 

REACCIONES 

utilizarán estas infraestructuras ticia de Castilla-La Mancha, Vicen
. pero «también lo harán los profe- te Rouco, que destacó la impor
sionales que están haciendo su tancia de las futuras instalaciones 
trabajo al límite». para Cuenca. Recordó que espe-

La consejt)ra de Justicia y Pro- cialmente en el momento en el 
tección Ci~dadana, Angelina Mar- que se encuentra la región ya que 
tínez, también intervino en el acto están con «un proceso de transfe
y destacó que el inicio de los tra - . rencias en materia judicial». 
bajos del nuevo Palacio de Justicia El portavoz del Grupo munici-

o es «un reflejo de la cooperaciÓn pal socialista en el Ayuntamiento 
entre las distintas administracio- de Cuenca, Pedro Bustos, ha mos-' 
nes pero tengo que decir que hoy trado su satisfacción pór el inicio 
no se puede hacer nada solo por-de las obras del que, sin duda, pue
que es momento de colaborar por de considerarse uno de los gran
los intereses de los ciudadanos». des proyectos de Cuenca 

También dijo que Castilla-La En este sentido, ha puesto en 
Mancha pronto iniciaría un nuevo valor las gestiones realizadas por 
camino con la g~stión de transfe- - el anterior alcalde de Cuenca, José 
rencias en materia de justicia y . Manuel Martínez Cenzano, quien 
«espero que la dotación de perso- cedió el solar al Ministerio de Jus
nal y medios sea cada vez mejo- ticia en 2004. Además aseguró que

O 

res». el Gobierno de España «cumple 
En el acto intervino el presi- los compromisos adquiridos con 

dente del Tribunal Superior de Jus- los conquenses». 
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~MARIANO F. BERMEJO 
MINISTRO DE JUSTICIA 

~ANGELlNA MARTrNEZ 
CONSEJERA DE JUSTICIA 

~FRANCISCO J. PULIDO 
ALCALDE DE CUENCA 

. El ministro de Justicia, Maria-
- no Fernández Bermejo, desta

có la importancia de que 
Cuenca tenga el Palacio de Jus
ticia que «será un nuevo mo
delo que conlleva un sistema 
telemático de trabajo». 

La consejera de Justicia, Ange- o 

lina Martínez, dijo que Casti
lla-La Mancha está en el inicio 
ne un camino ya que el Go
bierno regional «iniciará pron
to la gestión de las transferen
cias en materia de justiciID>. 

El alcalde de la ciudad, Fran
cisco Javier Pulido, mostró su 
satisfacción por la puesta de la 
primera piedra e hizo una pe
tición a Bermejo <.ya que es ne
cesarío un nuevo aparcamien
to». 

Las obras comenzaron hace unos dias y durarán hasta el año 200g_¡TIN BIJAKSIC 

Hay 11 jueces por 
cada 100.00·0 

ciudadanos 
Bermejo dijo que estos datos confirman 
a Castilla-La Mancha en el cuarto puesto 

ANTONIO GOMEZ/ CUENCA 

El ministro de Justicia, Mariano 
Fernández Bermejo, afirmó ayer 
que Castilla-La Mancha es la 
cuarta región en el ranking de· 
jueces por habitante, con 11 ma
gistrados por cada 100.000 ciu
dadanos. En lo que «llevamos de 
legislatura se han creado 22 nue
vas plazas de jueces y magistra
dos y 18 nuevas de fiscales» .. 

Todo eso supone un esfuer
zo que hace el Gobierno central, 
en colaboración con otras insti
tuciones, para dar la respuesta a 
las demandas que tienen los ciu
dadanos.en la región. Otro de los 
datos que ofreció fue que en 
Castilla-La Mancha, en lo que va 
de legislatura, «vamos a sobre
pasar los:40 millones de euros en 
el Área de Justicia» y citó que el 
próximo año habrá novedades 
en lugares como Albacete, Gua
dala jara, Toledo y Ciudad Real. 

En otro orden de cosas co
mentó respecto a si habría. a cor
to plazo alguna actuación contra 
ANV que el Gobierno de la Na
ción y la Fiscalía General del Es-

tado no han cesado en ningún 
momento de seguir la trayecto
ria de este partido político. 

En la actualidad es legal «por
que lo dice el1iibunal Constitu
cional pero nosotros estamos 
observando atentamente y si hay 
pruebas de su conexión con ETA 
en ese mismo instante se proce
derá a iniciar el trámite de su ile-

- galización». Bermejo agregó que 
este partido político «tiene una 
oportunidad estupenda de de
mostrar que efectivamente son 
un partido fiable y democrático». 

Habló sobre la polémica crea
da hace unos días por sus decla
raciones en el Senado acerca de 
su candidatura por Murcia y el 
interés que pueda tener por ca
da una de las regiones. 

Aseguró que «un ministro del 
Gobierno sabe muy bien lo que 
dice, y dije que Murcia no iba a 
ser menos que Castilla-La Man
cha; y un candidato puede decir 
que, si llega a ser candidato, de
be atender a los intereses de 
Murcia como los más importan
tes». 
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